

*La Fédération Syndicale
Mondiale condamne une fois de
plus le blocus de Cuba par les
États-Unis*



**EURO
POR
CUBA**

La Havane, 21 février, (RHC) La Federación Sindical Mundial (FSM) a réitéré dimanche dernier sa condamnation du blocus économique, commercial et financier que les États-Unis infligent à Cuba depuis six décennies, une politique qu'elle a qualifiée de criminelle et de tentative d'étouffer le peuple cubain.

Lors de son intervention au cours d'une émission de la chaîne «Europe pour Cuba», Maria Barouti, responsable de l'Amérique Latine, des Caraïbes et des pays arabes à la FSM, a déclaré le soutien de

l'organisation à l'île dans la lutte contre une politique imposée depuis 60 ans.

«Nous avons dénoncé le blocus avec force et nous soutenons le peuple cubain et l'héroïque Centrale des Travailleurs de Cuba, qui est l'une de nos affiliées», a-t-elle souligné.

Maria Barouti a affirmé que la FSM accompagnera les 2 et 3 avril, le marathon médiatique convoqué par la plateforme de solidarité, transmettant dimanche par le biais du réseau YouTube, dans le but de dénoncer et de répudier l'agressivité de Washington envers le pays caribéen.

Le 23 janvier «Europe pour Cuba» avait appelé les médias traditionnels, tels que la radio, la télévision et la presse écrite à faire des transmissions dédiées au blocus états-unien et son impact.

«Pour nous, cette initiative est très importante afin de rendre visible la situation provoquée par le siège et de promouvoir la solidarité avec l'île» a signalé la représentante de la Fédération qui regroupe 105 millions de travailleurs de 133 pays des cinq continents.

Pour leur part, les modérateurs d'Europe pour Cuba, José Antonio Toledo et Patricia Pérez ont ratifié l'appel et ont souligné les réalisations obtenues jusqu'à présent, basées sur l'incorporation des médias et d'organisations de divers pays au marathon médiatique.

Lors du programme, les associations Cuba Linda de France et Cuba Insieme d'Italie ont également confirmé leur participation à l'événement le 2 avril à partir de 20h00, heure d'Europe Centrale.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/286967-la-federation-syndicale-mondiale-condamne-une-fois-de-plus-le-blocus-de-cuba-par-les-etats-unis>



Radio Habana Cuba